
Информационное собрание. 

В субботу, 16 сентября 2017 года прошло информационное собрание 
нашего товарищества. 

На собрании садоводы пообщались с новым правлением и Кулешовой 
Еленой Ивановной, избранной председателем СНТ «Нива» 10 сентября 2017 
г. на очередном заседании правления. 

Новое правление рассказало о проделанной работе.  
Состояние дел в нашем садовом товариществе таково.  
Во-первых, по закону ФЗ-66, полномочия Гнеушева С.Е., избранного 

председателем СНТ «Нива» в 2013 году, прекратились в 2015 году, так как в 
то время не было проведено отчетно-выборное собрание,  но он продолжал 
исполнять обязанности председателя СНТ «Нива» до 2017 года. На общем 
отчетно-перевыборном собрании, состоявшемся 5 августа 2017 года, Сергею 
Евгеньевичу садоводы СНТ «Нива» выразили недоверие, проголосовав 
против его кандидатуры, и в состав нового правления он не вошел.  

Во-вторых, в течение месяца после собрания новое правление 
неоднократно приглашало Гнеушева С.Е. на заседание, но он так и не смог 
найти время пообщаться с нами. В результате новое правление приняло 
решение избрать нового председателя и обязать Гнеушева С.Е. передать 
новому председателю печать, денежные средства и все документы, 
относящиеся к финансово-хозяйственной деятельности СНТ «Нива». В день 
заседания правления (10 сентября) новое правление в составе шести человек, 
встретилось с бухгалтером-кассиром Щедриной Л.П.. 

Бухгалтером-кассиром Щедриной Л.П. совместно с новым 
председателем Кулешовой Е.И. был подписан Акт об остатке денежных 
средств в кассе СНТ «Нива», несмотря на давление, оказываемое на 
Людмилу Павловну со стороны Гнеушева С.Е. Денежные средства остались 
на ответственном хранении у бухгалтера-кассира Щедриной Л.П. 

В третьих, передавать документы и печать новому председателю СНТ 
«Нива» Гнеушев С.Е. категорически отказался. После чего съездил в 
полицию и подал заявлении о вымогательстве на всех шестерых членов 
нового правления, что является дополнительным свидетельством его 
циничного отношения к законно избранному правлению, так как он видел, 
что беседа проходит исключительно в мирном тоне и ведется видеозапись. В 
противном случае он имел возможность вызвать полицию непосредственно 
во время нашего визита, но не сделал этого, осознавая всю абсурдность 
такого вызова. 

В связи с вышеизложенным у нового правления на сегодняшний день 
возникли трудности с оформлением договоров на строительно-дорожные 
работы и ведение финансово-хозяйственной деятельности. 

В сложившейся ситуации правление правомерно считает, что 
необходимо всю ответственность по оплате счетов за электроэнергию, 
своевременный вывоз мусора возложить на Гнеушева С.Е. и Щедрину Л.П., 
которые активно саботируют деятельность нового правления. 



Сорван намеченный ремонт дороги из-за непонятного упрямства 
Гнеушева С.Е.! Новое правление считает необходимым осуществить 
ямочный ремонт запланированного на этот год дорожного полотна, несмотря 
на все препятствия со стороны бывшего председателя. А полноценный 
ремонт провести в начале следующего сезона. 

Новое правление активно работает над решением вопросов 
самостоятельного ведения финансово-хозяйтвенной деятельности. 

Гнеушев С.Е. за время, которое он был председателем СНТ «Нива», 
довел состояние дел товарищества до критической точки. Несмотря на 
большие ежегодные взносы, наше товарищество не готово к выполнению 
требований нового закона о дачниках, который вступит в силу с 1 января 
2019 года. А это значит, что нам придется еще многое сделать, чтобы не 
платить дополнительно еще и штрафы. 

Уже в этом году на наше товарищество будет наложен штраф, который 
заплатим мы с Вами, т.к. старое правление во главе с Гнеушевым С.Е. не 
составило вовремя (до 1 июня 2017 года) реестр собственников СНТ «Нива». 

Новое правление активно занимается этим вопросом. На нашем сайте 
созданы личные странички, где каждый садовод СНТ «Нива» может 
зарегистрироваться и оставить свои контактные данные для связи и другую 
информацию, необходимую для проведения реестра собственников. Данные 
попадают только к правлению, сайт создавался без привлечения третьих лиц 
и сейчас проходит официальную регистрацию с присвоением цифрового 
сертификата. 

В конце же хочется сказать, что всем нам хочется жить в мире и 
комфорте и приезжать на дачный участок за положительными эмоциями, 
получая отдых и наслаждение от пребывания на природе! 

Мы Вам в этом постараемся всячески помогать! 
Вместе мы справимся! 
 
Правление СНТ «Нива» 


